
Punto n.2

INTERROGAZIONE PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
PERCORSI CICLABILI E BICICLETTE CONDIVISE

Premesso che:

-  l’amministrazione  ha  ripetutamente  annunciato  la  realizzazione,  su  appositi
finanziamenti,  di  un  anello  ciclabile  che  collegherà  “5  scuole  jesine”  con  parcheggio
“scambiatore” in via Paladini;

- in altra circostanza è stato invece spiegato che detto parcheggio servirà a “compensare” i
posti auto perduti a seguito della realizzazione della ciclabile in via Martin Luther King;

- già in occasione del Consiglio Comunale del 27/4/2018 era stata approvata una mozione
che impegnava alla realizzazione di un parcheggio in via Paladini per “decongestionare” la
zona;

-  contemporaneamente  a  quanto  sopra,  è  stato  annunciato  che  si  provvederà  alla
manutenzione e sviluppo delle piste esistenti;

-  in  stazione  e  presso  i  giardini  pubblici  non  sono  mai  state  rimosse  le  colonnine  e
pensiline del bike sharing, presumibilmente perché parte di un futuro progetto di ripristino;

Considerato che:

- non si comprende se il  parcheggio da realizzarsi in via Paladini debba essere inteso
come parcheggio “scambiatore”, come parcheggio “compensatore” dei posti perduti lungo
il viale o per alleggerire il traffico e la sosta in via Paladini;

-  tali  orientamenti  sembrano  tra  loro  in  contraddizione,  in  quanto  non  si  dovrebbe
realizzare un parcheggio “scambiatore” in una zona che a priori si sa già congestionata e
carente di parcheggi e degli ampi spazi che necessitano a questo tipo di infrastruttura;

- non si comprende l’utilità di un collegamento scuola-scuola;

-  non  si  comprende  perché,  nell’ottica  di  un  collegamento  casa-scuola,  chi  arriva  nel
parcheggio  di  via  Paladini  (che  potrebbe  essere  piuttosto  angusto  dato  lo  spazio  a
disposizione), dovrebbe caricare e scaricare la bicicletta soltanto per percorrere un tratto
di  poche centinaia di  metri,  magari  tornando indietro rispetto al  percorso già fatto  con
l’auto;

- in tutto ciò non risulta che il ripristino del bike sharing faccia parte dei progetti relativi alla
costruzione di piste ciclabili o alla loro manutenzione;
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Si chiede

con riferimento agli annunciati lavori di realizzazione e manutenzione delle piste ciclabili, di
conoscere  se  sia  vero  o  non  vero  quanto  sopra  illustrato,  con  preghiera  di  fornire
chiarimenti quanto alla destinazione del parcheggio di via Paladini e degli stalli del bike
sharing.
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